
Enquête 2021

https://barometre.parlons-velo.fr

Commentaires

Mèze
Réponses à la question Un commentaire à ajouter sur la situation de l’usage du vélo dans la commune ? Collectées lors
du Baromètre des villes cyclables 2021.
Ces commentaires sont ici complétés par les réponses aux questions suivantes :

• Quel est votre genre ? féminin, masculin, ne se prononce pas ;

• À quelle fréquence circulez-vous à vélo ?
✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗  ✗ ✗  ✗  ✗  ✗ ✗✗✗✗ tous les jours ou presque, ✗

✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗ 

✗ 1 à 3 fois par semaine,  ✗  ✗ 
 ✗ 

1 à trois fois par
mois,  ✗ 1 à trois fois par an ;

• Dans quel(s) but(s) utilisez-vous le vélo ? Pour aller au travail/à l’école, Pour mes déplacements utilitaires
(achats, voir de la famille/amis, démarches administratives...), Pour accompagner mes enfants, Pour le
tourisme/balade, Pour faire du sport.

✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗  ✗ ✗  ✗  ✗  ✗ ✗✗✗✗ Le manque de parking pour vélos fonctionnel est curieux étant donné les autres efforts en

faveur du vélo ,mais surtout très gênant.
✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗  ✗ ✗  ✗  ✗  ✗ ✗✗✗✗ Ville agréable pour un cycliste
✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗  ✗ ✗  ✗  ✗  ✗ ✗✗✗✗ Manque de communication entre les élus et les clubs de vélo.
✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗  ✗ ✗  ✗  ✗  ✗ ✗✗✗✗ pas de zone vélo sur l axe principal
✗

✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗ 

✗ Q27 & 28 ne me concernent pas, mais pas de possibilité de l’exprimer
✗

✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗ 

✗ A développer en centre ville. Augmenter le stationnement des vélos (plages, centre ville )

✗

✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗ 

✗ La piste cyclable réellement cyclable entre meze et marseillan va t elle être construite ? Encore
une gueguerre intercommunale ?

✗

✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗ 

✗ Rajouter des pistes cyclables aux alentours de Villeveyrac.
✗

✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗ 

✗ Peut mieux fa
✗

✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗ 

✗ Il manque une vraie piste cyclable bien balisée pour aller à Marseillan. Il faudrait davantage
de parking à vélo dans la ville pour que les mezois adoptent le velo plutôt que la voiture pour les petits trajets y compris
dans les avenue principales. Il faudrait développer les pistes cyclables en particulier realiser une piste cyclable qui arrive
directement du centre-ville vers les sesquiers pour faciliter le déplacement des jeunes.

✗

✗  ✗  ✗  ✗ 
✗  ✗  ✗ 

✗ 21 siècle, la RD 613 à grande circulation traverse toujours le village... Impossible de se
déplacer jusqu’à Marseillan sans risquer sa vie sur la départementale... 20 ans de retard à Mèze, dirigée depuis de
nombreuses années par un maire "écolo" !!!

 ✗  ✗ 
 ✗ 

Trottoir très mal fait, souvent un lampadaire limite le passage
 ✗  ✗ 
 ✗ 

faire un vrai itinéraire entre Marseillan et Mèze sachant qu’il n’y pas de transport en commun
qui relient les deux villes

 ✗  ✗ 
 ✗ 

des efforts réalisés notamment pour la traversée de la ville mais qui restent encore insuffisants
pour une circulation vélo apaisée

 ✗  ✗ 
 ✗ 

Aménagement de nouvelles pistes cyclables mais aucune signalétique
 ✗  ✗ 
 ✗ 

La piste cyclable Meze marseillan est elle vraiment termin


